

Aplauda Córdoba a ciudadanos por valorar y defender la democracia

Cientos de miles se manifestaron ante los riesgos de regresión, dice

VÍCTOR BALLINAS

Al concluir la movilización de este domingo en “defensa del INE”, el consejero presidente Lorenzo Córdoba subió a sus redes sociales un video en el que resalta: “Hola, qué tal, los saludo desde la Ciudad de México. No como afirman los detractores de la democracia, desde otro país”.

En su mensaje, el consejero subraya: “Es aquí, donde las y los consejeros del INE decidimos estar para darle seguimiento a las muchas manifestaciones pacíficas que se llevaron a cabo en más de 50 ciudades de México y en otras partes del mundo en las que cientos de miles de personas se pronunciaron en defensa de nuestra democracia y en defensa de nuestro sistema electoral frente a los riesgos de regresión antidemocrática que se viven en el país”.

Córdoba asevera en su mensaje: “En el INE vemos con entusiasmo y satisfacción que la ciudadanía valore y defienda esta democracia que con tanto sacrificio fue construida de manera gradual y colectiva en las últimas décadas, gracias pues a todos y todas”.

En su video, explica que “los integrantes del Consejo General del INE decidimos no asistir a esos legítimos actos de defensa de la democracia para evitar que nuestra presencia pudiera ser utilizada para descalificar la libre voluntad de la ciudadanía que hoy se escuchará en las calles para proteger nuestras conquistas democráticas”.

También señala que “la democracia mexicana no se construye en un día, ni es obra de un solo hombre, ni un solo partido o de una sola fuerza política, es producto de muchas luchas cívicas contra un régimen de partido hegemónico, luchas contra el fraude electoral que caracterizaba a ese pasado predemocrático”.

